

POLE ANIMATION JEUNESSE, SPORTS

ET VIE ASSOCIATIVE

Service Animation, jeunesse, éducation

Populaire et vie étudiante

MCD

Metz, le 27 janvier 2011

28

R A P P O R T

OBJET : FINANCEMENT D'UN PROJET ETUDIANT : JOURNEES FRANCO-ALLEMANDES.

Dans le cadre de leur formation, les étudiants du Master « Administration des entreprises - spécialité Management franco-allemand » de l'Université Paul Verlaine Metz, regroupés au sein de l'Association Management Franco-Allemand (AMFA), ont souhaité proposer une manifestation visible à Metz à l'occasion de la célébration de l'amitié franco-allemande. Plusieurs projets ont été proposés, regroupés sous l'appellation « Journées franco-allemandes ». Le programme, s'étalant du vendredi 21 au dimanche 23 janvier 2011, s'est décliné de la manière suivante :

- Soirée Musicale d'Artistes Amateurs Transfrontaliers rassemblant des groupes de musiques amateurs allemands et français de la Grande Région ;
- Journée franco-allemande organisée sur le site du Centre Départemental de Documentation Pédagogique, rue du Cambout, avec une série d'animations (exposition, produits artisanaux, spécialités allemandes offertes au cours d'un petit déjeuner...) ;
- Festival de courts-métrages « les Petits Claps » au Théâtre du Saulcy avec remise de prix, le jury étant composé de professionnels du milieu, français et allemands ;
- Forum d'Artistes Amateurs de la Région : pour la 5^{ème} année consécutive à la salle d'Honneur de la gare ;
- Tourisme Interculturel franco-allemand : rencontre entre étudiants allemands et français au cours du week-end afin de renforcer l'amitié franco-allemande. 24 étudiants issus des universités de Sarrebruck et de Mayence ont visité la ville.

L'intérêt est d'amener les messins sur différents sites pour marquer ces journées.

Le budget prévisionnel s'élève à 11 730 €. L'association a sollicité une aide financière municipale à hauteur de **1 500 €** ainsi que du prêt de matériel. Le Conseil Régional, le Conseil Général ont été sollicités à hauteur de 1 500 €, Metz Métropole et Quatropole à hauteur de 1 000 €. Ont également été sollicités l'ESM (Etudes Supérieures de Management, OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) le CEVU (Conseil des études et de la vie universitaire), le World Trade Center entre autres.

La motion suivante est soumise à l'approbation du Conseil Municipal.

MOTION

OBJET : FINANCEMENT D'UN PROJET ETUDIANT : JOURNEES FRANCO-ALLEMANDES.

Le Conseil Municipal,

Les Commissions compétentes entendues,

DECIDE d'accorder une subvention à l'Association de Management Franco-Allemand (AMFA) pour l'organisation des journées franco-allemandes pour un montant de 1 500 €

AUTORISE Monsieur le Maire ou son représentant à signer tous documents et pièces connexes à cette affaire et notamment la lettre de notification portant rappel de l'objet de la subvention, de ses conditions d'utilisation ainsi que de la faculté pour la Ville de Metz d'en recouvrer tout ou partie, en cas de non respect de son affectation ou de non réalisation du projet.

Les crédits sont inscrits au budget de l'exercice en cours.

POUR LE MAIRE,
LE CONSEILLER MUNICIPAL DELEGUE :

Hacène LEKADIR